

Cuba expose à Berlin sa stratégie de transition énergétique



La Havane, 21 mars, (RHC).- Alfredo Lopez, ministre cubain de l'Énergie et des Mines, a exposé à Berlin la stratégie cubaine de transition énergétique.

Au cours des débats organisés dans la capitale allemande au sujet de la transition énergétique, le ministre cubain a expliqué les grandes lignes du programme cubain de développement des sources d'énergie renouvelables. D'ici 2030, les sources d'énergie renouvelables doivent fournir 24% de l'électricité consommée dans notre pays.

La rencontre de Berlin analyse les stratégies de coopération internationale afin de réduire l'impact du secteur énergétique sur le réchauffement global.

Dans le cadre de la rencontre, le ministre cubain de l'Énergie et des Mines s'est entretenu avec Andreas Schell, PDG de l'entreprise Rolls Royce Power Systems, maison mère de MTU Friedrichshafen, une firme qui a une forte présence à Cuba.

Les deux parties ont décidé de nouveaux pas à faire pour le développement de la coopération mutuelle.



Radio Habana Cuba